

# **Société genevoise des Dames de la Croix-Rouge**

Objekttyp: **Group**

Zeitschrift: **La Croix-Rouge suisse : revue mensuelle des Samaritains suisses : soins des malades et hygiène populaire**

Band (Jahr): **13 (1905)**

Heft 8

PDF erstellt am: **22.07.2024**

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, [www.library.ethz.ch](http://www.library.ethz.ch)

<http://www.e-periodica.ch>

tâche et service des colonnes auxiliaires de transports.

2<sup>e</sup> Etude des blessures et des pansements.

3<sup>e</sup> Exercices de commandement.

4<sup>e</sup> Exercices de transports (à main, avec brancards, voitures à blessés, chars de réquisition, chemin de fer).

5<sup>e</sup> Exercices de transports improvisés (brancards, voitures, etc., etc.)

6<sup>e</sup> Exercices de campagne.

Le cours aura lieu en vêtements civils. Chaque homme devra avoir des vêtements de travail et une valise pour son linge.

Les participants toucheront, en outre de leur entretien et de leur logement aux frais du cours, une solde journalière de 1 fr. 20.

Le personnel d'instruction touchera une solde de 5 fr.

L'indemnité de route sera établie pour un billet aller et retour en troisième classe depuis le lieu de domicile. Si celui-ci est distant de plus de 10 kilomètres d'une station, il sera alloué une taxe postale.

Le service sanitaire sera assuré par un médecin du cours. Les participants sont au bénéfice de l'assurance contre les accidents; en cas de maladie, les soins seront donnés aux frais du cours pendant 14 jours.

Il sera établi une liste qualificative des élèves à la fin du cours. Tous ceux-ci recevront un diplôme avec les chiffres obtenus.

L'exclusion du cours peut être prononcée par le personnel d'instruction en cas d'insuffisance d'instruction, de mauvaise conduite ou pour d'autres motifs.

### Société genevoise des Dames de la Croix-Rouge.

Le Comité est heureux d'annoncer aux membres de la Société, ainsi qu'aux personnes qui lui avaient adressé des dons pour l'envoi de secours aux blessés et malades russes de la guerre de Mandchourie, que les treize caisses expédiées de Genève le 9 février par l'obligeante entremise de la Croix-Rouge allemande, sont bien arrivées à destination.

Ci-joint la traduction de la lettre adressée à la présidente du Comité par le président de la Société centrale de la Croix-Rouge à Berlin, baron de Knecebeck :

« Berlin, 24 juin 1905.

« D'après une lettre arrivée il y a quelques jours du médecin en chef de notre lazaret à Kharbine, docteur Brentano, les dons de matériel, généreusement envoyés par la Société genevoise des Dames de la Croix-Rouge, sont arrivés à Kharbine quelques jours après la Pâque russe (17-30 avril) et ont été reçus avec joie.

« En vous faisant part de cette arrivée, ainsi que vous nous l'aviez demandé, nous nous empressons de nouveau, ainsi qu'aux honorés membres de la Société féminine de la Croix-Rouge genevoise, nos remerciements sincères et chaleureux pour l'aide précieuse donnée à l'œuvre de la Croix-Rouge allemande sur les champs de bataille de l'Asie orientale. »

Le Comité de la Société genevoise n'a pu encore recevoir des nouvelles de l'envoi fait à Yokohama au commencement de mai.